
MUNICÍPIO DE ARARAQUARA 
-Gabinete do Prefeito -

QFÍÇIO W 550/2019 

Ao 
Excelentíssimo Senhor 
TENENTE SANTANA 
MD. Presidente da Câmara Municipal 
Rua Sôo Bento, 887 
ARARAQUARA/SP 

Senhor Presidente: 

Em 22 de março de 2019 . 

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta 
à Indicação n° 739/19, de autoria do Vereador RAFAEL DE ANGELI, juntamos ao presente 
cópia do expediente subscrito pelo Senhor Coordenador Executivo de Assistência 
Especializada da Secretaria Municipal da Saúde. 

Colocando-nos à disposiçâo para o que for 
necessário, renovamos os protestos de nossa estima e consideraçâo. 

Atenciosamente, 
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PREFEITURA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 
SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDI:: 
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J\rmaq uara , OK de março de 20 I<) 

OF. CEAIC N." 022/2019 

Refet·entc: Resposta a indicação 0739/19 

lima. Senhora 
Eliana Apat·ecida Mot·i Honain 
Secretaria Municipal de Saúde 

Com nossos cumprimentos, a unidade CAPS-11 está sendo suprida com os nwteriai s 

para as oficinas terapêuticas . 

Ocorre que trata-se de material que há necessidade de _t;;_Q!]_~Ji!JlLC. _ _IÇJ2Q_~j_çú.\.2 c, por 

tsso, talvez na data em que o vereador esteve na unidade es távamos nesse período de reposi ~~;lo 

desses materiais . 

Mas, acreditamos que logo serão repostos os materi<tis, conforme list<~gem da equipe 

daquela unidade. 

As compras dos CAPS são feitas em conjunto, pois s~o materi<t is comuns. 

Ainda ressal t.arnos que a referida solicit açüo refere-se ao fato que os .;!t~.!!!_ljmcnlo~ 

intensivos na unidade fonun retomados na gestão do prefeito EDIN 110 SILVA . 

diferentemente do que ocorria na gç,2_tãQ __ an tç_tÍ O[JH!º- os _aten_<li_mcn~2~_iJ.tlQ.lJ~i~Q0J!.Ü9_J:2< is_ti_<l_l)! 

Senclo o que tínhamos para o momento, re ite ramos nossos protestos de clev<tda 

estima e consideração c nos colocamos à disposiçüo para demais esclarccimcnlos que se fi:.;.crcm 

necessúrios . 

Atenciosamente, 

r'--. •, •" 

Edison Rodri,gúc~ Filho 
Coordenador· Executivo de Assistência l(spt.•dal izad:n 
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